

Le Brésil en recul en matière des droits humains



New York, 4 août, (RHC).- Des experts indépendants de l'ONU ont signalé que les autorités brésiliennes devraient accorder la priorité aux droits humains notamment des couches les plus défavorisées.

Un communiqué rendu public ce vendredi au siège de l'ONU assure que ceux qui vivent dans la misère souffrent d'une façon disproportionnée des mesures économiques draconiennes prises par le gouvernement au pouvoir alors que le Brésil était considéré avant comme un exemple en ce qui concerne l'exécution de programmes pour réduire la misère.

Le rapport présenté par les experts indépendants de l'ONU souligne que le taux de mortalité infantile est monté au Brésil pour la première fois dans presque trois décennies et que les coupures sombres pratiquées sur le système de santé compromettent la mission gouvernementale de garantir le respect des droits humains les plus élémentaires des Brésiliens.



Radio Habana Cuba